

MENSAJE

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA DE MOTOCICLETAS A LA PNC

E INAUGURACIÓN DE LA SUBDIRECCIÓN DE TRANSITO

25 DE AGOSTO DE 2007

DESEO PRIMERAMENTE EXPRESAR LAS MUESTRAS MÁS PROFUNDA GRATITUD AL PRESIDENTE CHEN SHUI-BIAN, POR HONRARNOS CON ESTA RELEVANTE VISITA DE ESTADO Y DESEAR LO MEJOR EN ESTE SEGUNDO DÍA DE VISITA A EL SALVADOR.

UNO DE LOS TEMAS PRINCIPALES QUE PREOCUPAN Y COMO PRIORIDAD DEL GOBIERNO ES LA SEGURIDAD, TEMA QUE NOS REÚNE AQUÍ PARA DAR A CONOCER ESTE IMPORTANTE Y VALIOSO APORTE DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE CHINA TAIWÁN

RECUERDO QUE DURANTE MI VISITA A TAIPEI, EN OCTUBRE DEL AÑO PASADO, EL PRESIDENTE CHEN MANIFESTÓ LA DISPOSICIÓN DE SU GOBIERNO DE INCREMENTAR LA ASISTENCIA, TANTO FINANCIERA COMO TÉCNICA, A NUESTRO PAÍS. EN ESE SENTIDO, EL PRESIDENTE NOS OFRECIÓ, RESPALDAR A LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, AL MINISTERIO DE SEGURIDAD PUBLICA Y JUSTICIA EN MATERIA DE TRANSPORTE, ENTRE OTROS ASPECTOS.

ME COMPLACE ANUNCIAR QUE ESTE DÍA EL PRESIDENTE CHEN, ESTÁ CUMPLIENDO ESA PROMESA EN NOMBRE DE SU PUEBLO Y SU GOBIERNO.

LOS SALVADOREÑOS ESTIMAMOS LA ESTRECHA COOPERACIÓN DE UNA NACIÓN AMIGA COMO TAIWÁN, ESPECIALMENTE CUANDO SE TRATA DE UNA CONTRIBUCIÓN HACIA NUESTRO SISTEMA DE SEGURIDAD.

ESTAS 500 UNIDADES DE TRANSPORTE, EQUIPADAS CON SUS RESPECTIVOS CASCOS PROTECTORES, Y SISTEMA DE LUCES, FORTALECERÁN ÁREAS FUNDAMENTALES DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, COMO SON LA INVESTIGACIÓN, LA POLICÍA RURAL, TRÁNSITO TERRESTRE Y LA SEGURIDAD PÚBLICA EN GENERAL.

CON EL PRESIDENTE CHEN CONVERSAMOS AYER, SOBRE ASPECTOS DE SEGURIDAD Y SU IMPORTANCIA PARA EL PROCESO DE CONSOLIDACIÓN DE LA DEMOCRACIA, QUE ESTAMOS IMPULSANDO EN EL SALVADOR.

LA ENTREGA DE ESTE LOTE DE MOTOCICLETAS A LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, ES UNA CONTRIBUCIÓN SUMAMENTE VALIOSA, PORQUE REFUERZA LA CAPACIDAD DE



PATRULLAJE DE LA INSTITUCIÓN Y FACILITA SU LABOR DE LLEVAR TRANQUILIDAD A LOS SALVADOREÑOS.

ESTIMADOS AMIGOS:

EL GOBIERNO DE TAIWAN COMPARTE CON NOSOTROS EL EMPEÑO POR EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL, AL IGUAL QUE LOS ESFUERZOS PARA ALCANZAR UNA VIVENCIA EN PLENA DEMOCRACIA Y DESARROLLO SUSTENTABLE.

QUIERO SEÑALAR ESTA MAÑANA, QUE CON TAIWAN, ADEMÁS DE VALORES DEMOCRÁTICOS, COMPARTIMOS VALORES HUMANOS, QUE HAN HECHO POSIBLE QUE NUESTROS PAÍSES, SALGAN ADELANTE EN LAS ADVERSIDADES. LA HISTORIA DE TAIWAN Y EL SALVADOR GUARDAN SIMILITUDES HISTÓRICAS QUE TIENEN QUE VER CON LA FÉRREA VOLUNTAD DE NUESTRA GENTE Y EL AMOR QUE NUESTROS CIUDADANOS PROFESAN POR LA LIBERTAD.

SABEMOS, PRESIDENTE CHEN, QUERIDO AMIGO, QUE SU GOBIERNO GUARDA UN GRAN APRECIO POR NUESTRA GENTE; ESTA CONTRIBUCIÓN EN SEGURIDAD PONE DE MANIFIESTO SU AMISTAD HACIA EL SALVADOR,

QUERIDOS AMIGOS ASISTENTES:

AL AGRADECER PÚBLICAMENTE TODA LA COOPERACIÓN DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE CHINA TAIWAN, EN EL MARCO DE ESTA VISITA DE ESTADO DEL PRESIDENTE CHEN, VAMOS A INAUGURAR LAS NUEVAS INSTALACIONES DE LA SUBDIRECCIÓN DE TRANSITO TERRESTRE DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL.

ESTOY CONVENCIDO QUE NUESTROS FUNCIONARIOS DE SEGURIDAD PUBLICA Y LOS ELEMENTOS DE LA POLICÍA, HARÁN BUEN USO DE ESTOS RECURSOS Y SABRÁN PROYECTAR EN EL SERVICIO HACIA LA CIUDADANÍA, LOS CAMBIOS Y MEJORAS QUE ESTAMOS IMPULSANDO.

QUIERO AGRADECER AL PRESIDENTE CHEN POR SER PARTICIPE DEL FORTALECIMIENTO DE NUESTRA SEGURIDAD PUBLICA, LE ASEGURO QUE LOS SALVADOREÑOS VALORAMOS LA CONTRIBUCIÓN DE TAIWAN, A LA ESTABILIDAD Y CONSOLIDACIÓN DE LA DEMOCRACIA EN EL SALVADOR.

EN ESTA GIRA POR CENTROAMÉRICA NUESTRO AMIGO CHEN HA MOSTRADO VARIAS DESTREZAS, UNA DE ELLAS ES MONTAR A CABALLO EN HONDURAS CON EL COLEGA PRESIDENTE ZELAYA, ME PREGUNTO QUE SI YO MONTABA EL PRESIDENTE CHEN, Y YO LE DIJE QUE NO, QUE NO ERA UNA DE LAS COSAS QUE APRENDÍ, VAMOS A APURARNOS APRENDER AUNQUE SEA TARDE, PERO LE DIJE QUE NOS VAMOS A MONTAR EN LA MOTOS



TRANSCRIPCIÓN



HOY, NO LAS VAMOS A MANEJAR TAL VEZ PORQUE TENEMOS MUCHAS OTRAS COSAS QUE HACER EN ESTE DIA, PERO ESTOY SEGURO, QUE VAMOS A TENER UN BUEN RECUERDO.

EL PRESIDENTE CHEN YA APRENDIÓ A MONTAR A CABALLO Y HOY VA APRENDER A MANEJAR ESTAS MOTOS, COMO LO HARÁN MUY BIEN NUESTROS POLICÍAS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

